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La Semence Parole 3e Partie 
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Brian Kocourek, pasteur 

Inclinons la tête dans la prière. Père Miséricordieux, nous sommes si privilégiés Seigneur d’être avec Toi 
aujourd'hui et d’avoir un tel groupe de personnes avec nous. Seigneur, nous T’aimons et nous Te demandons 
simplement, Seigneur, de veiller sur nous et de nous protéger pendant que nous étudions Ta Parole. Aide-
nous à rester concentrés sur Toi. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Amen. Vous pouvez vous asseoir. 

C’est tellement bon de voir autant de monde. C’est un peu comme c’était avant. Donc, de toute façon, il 
semble que plus vous prêchez la sainteté et plus vous avez de moins en moins de gens. Mais nous avons un 
bon groupe de personnes ici aujourd’hui. 

Ce matin, je voudrais continuer notre étude de la Semence Parole de Dieu en montrant comment Sa Parole 
était une semence, alors qu’Elle était en Lui avant les fondations du monde, mais en ces derniers jours, Il 
récolte toute Sa Semence Parole pour Se manifester en cette heure.  

Dans son sermon : Le Chef d’œuvre 05.07.64 P :70 Il dit : « Remarquez, et au commencement, c’était 
l’original. Comme Jésus l’a dit : « La Parole de Dieu est une Semence qu’un semeur a semée. » Et Il (Le Fils 
de l’Homme) était le Semeur.   

Maintenant, écoutez, si Jésus était le Fils de l’homme qui sème et que Frère Branham était un fils de l'homme 
qui révèle le Fils de l’homme que son ministère était de semer des semences. 

Très bien, vous savez les gens essaient de faire croire que Frère Branham a semé la manifestation de la Parole. 
Eh bien, son ministère a commencé la manifestation des semences semées, mais il a aussi semé beaucoup, 
beaucoup de semences et donc je veux que vous compreniez la différence, parce que la Parousia de Christ a 
fondamentalement tout commencé. 

Souvenez-vous qu’Il est la Vie. N’est-ce pas ? Et donc, quand Il est la Vie, alors cette Vie est venue en cette 
heure. Et chaque semence qu’Il avait plantée dans la terre dans Genèse 1, toutes ces semences se manifestent 
sous cette Vie. C’est comme s’il était le Fils. N’est-pas ? Et Il est le FILS, mais Il est aussi le SOLEIL. 
Autrement dit, si le SOLEIL fait pousser les semences hors du sol, leur donne une vie, alors le Fils fait aussi 
la même chose en cette heure. Ainsi, la Parousia est la consommation de toute la Semence Parole de Dieu.  

Maintenant, encore une fois, il dit dans Le Chef d’œuvre 05.07.64 P :70 Il dit : « Remarquez, et au 
commencement, c’était l’original. Comme Jésus l’a dit : « La Parole de Dieu est une Semence qu’un semeur a 
semée. » Et Il (Le Fils de l’Homme) était le Semeur. La Semence était la Parole. C’est Marc chapitre 4. 

Et, remarquez, toute semence qui reste seule ne produira jamais rien. Elle doit tomber en terre pour donner de nouveau sa 
production. (Donc, il prépare vraiment le sol, pour le bon type de sol, parce qu’il dit : Elle doit tomber sur 
le sol, mais ensuite il vient et dit : ça doit être le bon type de sol.) 

Et cette Semence, cette Église parfaite, elle est tombée en terre à Nicée, Rome, quand elle est devenue une dénomination. 
Maintenant, les historiens, souvenez-vous. Et vous qui allez écouter cette bande, vérifiez-le et vous verrez si c’est bien 
juste. L’église est morte (Écoutez ceci.) L’église est morte à Nicée, Rome, quand elle a adopté des dogmes 
et des credos, au lieu de la Parole originelle. 
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Maintenant, combien ? Rappelez-vous que Nicée est l’endroit où ils ont fabriqué le Credo de Nicée et qu’ils 
ont dit qu’il existe une trinité, c’est à ce moment-là qu’ils ont inventé une trinité. Eh bien, en fait, ce sont 
les catholiques, les païens. En fait, nous nous tournons vers la triade babylonienne d’Anu, d’Ea et d’Enlil. 
Donc, ils ont fabriqué Père, Fils et Saint-Esprit maintenant, et ont aussi fabriqué l’adoration de la Mère 
Marie, d’accord, à la place d’Osiris. 

Qu’est-ce que c’était ? Dieu avait démontré, par cette première Église, qu’Il était Dieu. (Autrement dit, dans l’Alpha, 
Il était Dieu. Mais ensuite, ils ont commencé à glisser.) Il avait une Église parfaite ; mais l’Église, comme toutes 
les autres semences, elle doit tomber en terre et mourir. Donc, elle est tombée en terre, elle est morte, elle dépérit. 

Autrement dit, chaque fois que vous mélangez cette semence avec quelque chose d’autre, elle s’hybride sur 
le champ, et elle ne peut plus jamais se reproduire. C’est mort. Et dès l’instant où vous organisez la Parole, 
elle meurt sur le champ. 

Je me souviens qu’aux Philippines, lorsque j’y étais en 2001, un certain ministre qui pensait être qu’il était 
un gros bonnet, parce qu’il enseignait à une université là-bas. Il a enseigné l’infographie et il a commencé 
une chose où ils ont commencé quelque chose où ils ont amené 100 églises différentes à s’inscrire. C’était 
une organisation qui leur permettait d’obtenir la protection du gouvernement. Eh bien, à la seconde où vous 
faites cela, vous mourez, parce que maintenant vous vous êtes soumis à une organisation. 

Bien. Maintenant, ils l’ont également fait au Gabon. Je me souviens qu’ils m’ont invité et qu’ils ont dû avoir 
un certain ministre d’une grande église approuvée par le gouvernement. Il devait l’approuver. Et j’ai dit 
oublie ça, je ne viens pas. Alors, des années plus tard, ils m’ont laissé venir. J’ai donc décidé de venir. Mais 
ils se sont repentis de cela. 

Le fait est que vous avez ces grandes églises autour du message qui ne sont pas différentes d’une 
dénomination. Ils ont 500-600 membres. Ils chantent des cantiques et se tiennent dans les allées, et ils 
dansent et tout le reste. Ils ne sont rien de plus qu’une dénomination. Ils ne prêchent pas la Parole. Ils 
prêchent, se concentrant sur la famille. Ils prêchent des choses qui n’offensent pas. Eh bien, vous savez ce 
que la Bible dit : la Parole de Dieu est offensante, et je suis heureux d’être offensant. Je suis désolé si je fais 
que l’un de vous s’en sente contrarié. Mais je suis heureux de rester avec la Parole et avec l’Evangile 
offensant, qui n’est pas prêché dans probablement 90% des églises aujourd’hui. 

Dans le sermon Le Dieu Puissant dévoilé devant nous 29.06.64 P:68  Remarquez que ces vieilles peaux de 
blaireaux, nous découvrons que derrière elles... à l’intérieur il y avait la Parole. Et la Parole... Il y avait aussi le pain de 
proposition. L’arche était aspergée. Et qu’y avait-il ? La gloire de la Shekinah était à l’intérieur. Or la Parole est une 
Semence, et Elle ne peut pas produire avant que le... le soleil ne L’atteigne. Le soleil doit briller sur la 
semence pour qu’elle donne, pour qu’elle produise. Et c’est le seul moyen : vous prenez la Parole (voyez-vous ?), vous 
prenez la Parole de Dieu dans votre cœur et avancez dans la gloire de la Shekinah. Et à ce moment-là, 
cela produira le pain de proposition, la manne qui n’est donnée qu’à un peuple mis à part. Les seuls qui puissent en 
manger, à qui il soit permis d’en manger, sont les gens qui en ont reçu la permission. 

Donc, s’il y a des gens qui ont reçu la permission, j’espère que nous faisons partie de ce groupe de gens. 
Parce que dans Matthieu 13, il est dit : celui qui fait écho, il lui sera donné davantage, mais celui qui ne fait 
pas écho, il lui sera repris ce qu’il pensait faire l’écho. Donc, il y a beaucoup de gens qui pensent qu’ils font 
écho à la Parole, mais ce n’est pas le cas. 
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Ici, il parle de la Parole dans une personne qui est remplie de Son Esprit, cette Parole doit manifester ce 
qu’Elle est. Et Elle ne peut le faire qu’avec une personne qui est rempli de Son Esprit. Elle ne fera cela à 
personne d'autre.  

Vous pouvez partager ces choses dont nous parlons, avec d’autres personnes et c’est juste comme : « Quoi 
? Qu’est-ce que tu as dit ? » Vous savez, ils n’ont aucune compréhension. Ils n’ont aucune compréhension 
de ce qu’est la Parole de Dieu. 

1 Corinthiens 2 dit que personne, sans le baptême du Saint-Esprit, ne peut comprendre les choses de Dieu, 
c’est Sa semence. Et par conséquent, la semence restera semence dans cette personne, mais cette même 
semence se manifestera en la personne qui a le baptême du Saint-Esprit car Dieu ne La révèle qu’à cette 
personne. C’est ce que dit la Parole dans 1 Corinthiens 2.14 dit : « L’homme naturel, l’homme qui 
n’est pas régénéré (c’est-à-dire l’homme sans le baptême du Saint-Esprit) il ne peut pas comprendre les 
choses de Dieu, elles sont une folie pour lui ».  

C’est pourquoi lorsque vous essayez de partager ce message avec un incrédule, il n’a aucune idée de ce dont 
vous parlez. Vous pourriez aussi bien parler d’ampoules bleues. Mais de toute façon, vous êtes fou pour eux 
et ils sont fous pour vous. Bien. C’est ce que je dis. Et maintenant, quelles sont les choses de Dieu. Bien. 
Parce qu’il est dit que personne ne peut comprendre les choses de Dieu à moins que l’Esprit de Dieu ne soit 
en lui. 

Et quelles sont les choses de Dieu ? C’est Sa Parole. La Bible dit : « L’homme est comme les pensées de son cœur 
(âme) et c’est de l’abondance du cœur que la bouche parle. » 

Donc, si au commencement était la Parole, alors qu’y avait-il avant la Parole ? Parce que cette parole, qui a 
été proclamée, devait être dans le cœur de quelqu’un. Et ce cœur était le Cœur de Dieu. Vous voyez ? Et 
vous étiez dans le Cœur de Dieu. 

C’est ce que William Branham dit dans son sermon Le procès 21.06.64 P :33 Un grain de semence qui 
gît sur cette chaire (sur cette chaire) ne produira jamais une moisson. Un grain de maïs ici, sur du 
granit ne fera rien. (Autrement dit, vous pouvez entasser un tas de grain ici, et vous reviendrez l’année 
prochaine et ils seront toujours là, n’est-ce pas ?) Un grain de maïs doit tomber dans une terre fertilisée pour ce 
grain de blé, sinon il ne poussera pas. Et Dieu dit que Sa Parole est une Semence qu’un semeur a semée, et 
Elle doit tomber dans la bonne sorte de terre. Cette terre, c’est la foi. Elle est une semence, et Elle doit tomber en 
terre, sinon Elle ne pourra pas être vivifiée. Autrement dit, le Saint-Esprit, le Témoin de la défense ici, dit qu’Il ne peut 
même pas aller vers Cela, à moins que Cela ne tombe dans la bonne sorte de terre. C’est Lui qui vivifie Cela.  

Et la foi est une révélation. Et une révélation ne vient que de Dieu, à une personne qui est rempli de l’Esprit.  

1 Corinthiens 2.10 Mais Dieu nous les a révélées Qui l’a révélé ? Dieu nous les a révélées 

Son Esprit venant à vous ou Son esprit en vous ? Maintenant, rappelez-vous, nous avons des gens, dont je 
tairais les noms, mais ils venaient d’une certaine ville, et ils avaient une grande église. Et le prédicateur avait 
trois verres, trois gobelets et ils utilisent l’infographie pour montrer une vie dans la première cruche d’eau, 
d’accord. Alors, tout ce qui était dans le Père a été versé dans le Fils. C’est ce qu’il disait, et il citait Frère 
Branham. Puis cette vie va du Père au Fils. Et maintenant, vous n’avez plus le Père. Vous pouvez enlever le 
Père et il ne vous reste plus que le Fils et l’église. Alors tout ce qui est dans le Fils est versé dans l’église et 
il enlève la vie Fils. Il n’y a plus de vie dans le Fils, elle est maintenant dans l’église. C’est de la foutaise. 



4 
 

Toute personne saine d’esprit saurait que lorsque vous parlez de l’Esprit, vous parlez de la nature ou de la 
vie, le Zoé. Frère Branham l’appelait le Zoé. Et si vous n’avez pas le Zoé, vous n’avez pas l’Esprit. Eh bien, 
Dieu ne diminue pas et ne disparait pas quand Il met tout dans Son Fils. Et le Fils ne disparait pas et ne 
diminue pas quand Il la met dans Ses enfants. David a eu 500 enfants. Vous pensez que David est maintenant 
devenu un nain, se promenant et attendant d’en avoir 500 autres, afin qu’il puisse devenir une souris. David 
a grandi. Il a eu une plus grosse tête. Et qu’en tant qu’homme plus âgé, il est sûrement devenu plus gros. 

Donc, vous savez, ils ne comprennent même pas la biologie. C'est pourquoi ce monde est dans un tel gâchis 
car les scientifiques pensent aujourd’hui qu’il existe 72 (trans)genres. Ils ne comprennent même pas la 
biologie, la biologie de la 1ere année du secondaire. C’est devenu de la folie. Il vous suffit de regarder les 
vidéos sur YouTube. Vous voyez tous ces enfants, eh bien, ils ont en fait 20 ans, 22 ans, et ils se font arrêtés 
et ils crient comme un petit enfant qui pique une crise de colère. Comme un petit enfant de trois ans. Eh 
bien, cet enfant de 20 ans, il aurait vraiment dû recevoir une bonne fessée quand il était petit. Et ils auraient 
été, … la mère de Wesley a dit que vous les formez à l’âge de trois ans, vous les pliez à six ans et vous les 
brisez à neuf ans. Donc, si vous ne le faites pas par trois, oubliez ça, vous aurez du mal. Mais si vous le faites 
et tout par trois, vous devriez être OK. Très bien. 

Maintenant, frère Branham dit de son sermon : Le procès 21.06.64 P:32 Et Il attire encore l’attention de 
cette cour sur la Parole de la promesse qui est mise en cause. Il n’a jamais fixé un temps pour l’accomplissement 
de ces choses. Voyez-vous comment ils peuvent mal vous lire la Parole ? Eh bien, ces gars qui disent : « Laissez-moi 
voir cela s’accomplir », vous voyez, ils ne lisent même pas la Parole comme il faut. C’est que, si un homme 
est un vrai croyant, Il n’a cependant jamais fixé un délai. Il veut aussi que la cour se souvienne que cette Parole 
est écrite et que Jésus-Christ, la Parole rendue manifeste, a dit : « La Parole est une semence qu’un semeur a 
semée. » Et cette semence ne peut se reproduire, reproduire sa promesse,  

(Autrement dit, si c’est une semence parole, elle va reproduire la Parole. N’est-ce pas ? Si c’est une semence 
de blé, elle va reproduire du blé. Si c’est une semence de citrouille, elle va reproduire des citrouilles. 
D’accord ? Vous ne plantez pas une semence de citrouille pour en attendre du blé. Vous ne plantez pas une 
semence de pastèque pour en attendre un bébé. Vous savez, comme la vieille blague, vous savez, elle a dû 
avaler une pastèque ou quelque chose comme ça. Mais vous ne pouvez pas faire ça. D’accord. 

Donc, la Parole est une semence qu’un semeur a semée et la Semence ne peut se reproduire qu’en ce qu’Elle 
promet), que si Elle se trouve dans le bon genre de terrain qui vivifiera la semence. Amen. Nous changeons un peu 
l’affaire, n’est-ce pas ? Elle doit se trouver dans le bon endroit.   

Donc, il vous cite juste les lois de la reproduction. Tout ce que vous semez, doit être récolté. Ensuite, il y a 
un endroit pour cela, et cet endroit doit être prêt à recevoir la semence.  

Et quel est le bon genre d’endroit ? Il faut que ce soit dans le bon sol dans la bonne saison. Dieu interprétera 
Sa Parole en L’accomplissant et l’Épouse reste tranquille jusqu’à ce que Dieu La lui révèle, c’est tout. 

Autrement dit, nous savons que nous devons manifester les fils de Dieu en cette heure. 

Donc, vous ne le provoquez pas et essayez de le faire par vous-même. Vous dîtes juste : « D’accord, Dieu, 
j’ai reçu Ta semence. Maintenant, c’est à Toi de le faire. » Très bien. La Bible dit que nous sommes à l’âge 
où l’adoption des fils doit avoir lieu, le placement des fils. Nous n’essayons pas de produire cela par nous-
mêmes, parce que nous nous donnerons beaucoup mal. Non, nous nous asseyons et nous disons : « D’accord 
Dieu, je reçois Ta semence. Maintenant, c’est à Toi de le faire. D’ACCORD. 
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De son sermon intitulé Un procès 27.04.64 P:33 Maintenant, nous voyons que ce Témoin de la défense veut 
attirer l’attention sur ceci, que la Parole est une Semence qu’un semeur a semée.   

Alors maintenant, vous me demandez. Eh bien, j’ai lu plusieurs citations ici où la Parole est une semence. 
Eh bien, écoutez, j’ai 68 que… J’ai pris 68 citations de Frère Branham montrant que la Parole est une 
Semence et montrant ce qu’il veut dire par là. Donc, veuillez-me supporter dans ce sermon, dans le prochain 
sermon et en fait dans deux autres sermons ; et vous verrez que nous allons couvrir toutes les Ecritures, où 
toutes les citations, où Frère Branham parle de la Semence Parole et il parle des différentes variations, 
comme comment il faut de la lumière, comment il faut de l’eau, comment il faut la bonne terre, Comment 
il faut le timing. 

Vous savez toutes ces choses tel que vous ne plantez pas du blé d’hiver en été parce qu’il ne germera pas. 

Vous le plantez en hiver, puis sous la neige et tout, il se décompose et il forme ces petites racines dans la 
terre et remonte au printemps, puis en été, vous récoltez. Eh bien, avec le blé ordinaire, vous ne pouvez 
pas faire ça. Si vous plantez du blé ordinaire en automne, il mourra dans la terre. Il n’est pas prêt pour cela. 
Vous voyez, il n’est pas programmé. Il n’est pas programmé pour le recevoir. Eh bien, vous les gens, la 
raison pour laquelle… chacun de vous est une semence, qui était dans la pensée de Dieu. 

Le savez-vous ? Et la raison pour laquelle vous êtes ici en ce jour-ci et non à l’époque de Luther, c’est parce 
que vous êtes destiné à la bonne saison. Il doit y avoir une saison pour chaque semence, vous voyez ? 

Et nous voyons que ce Témoin de la défense veut attirer l’attention sur ceci, que la Parole est une Semence qu’un semeur 
a semée. Il est écrit dans les Ecritures que la Parole est une Semence, et une semence doit tomber... Et l’Ecriture dit 
que quelques-unes sont tombées dans un terrain pierreux et les oiseaux du ciel les ont emportées. 
Quelques-unes sont tombées à une profondeur suffisante pour avoir assez de racines et germer, mais 
les épines et les ronces les ont étouffées. Mais d’autres sont tombées dans la bonne terre et elles ont 
produit au centuple.   

Maintenant, combien connaissent des gens dans ce message qui sont tombés ? Nous tous. Que s’est-il passé 
? La semence a été semée sur un sol épineux, et quelque chose les a enlevés. Comme frère Vayle l’a dit, il y 
a quelque chose destiné à vous faire sortir. Soit, vous êtes destiné jusqu’à la fin, soit vous serez éliminé. Très 
bien. 

Il veut attirer votre attention sur cela. Et Il veut dire que si cette Parole, à cette réunion du Saint-Esprit où l’on avait 
imposé les mains aux gens, cela ne s’applique qu’aux croyants. Ici, il n’y a aucune promesse pour les incroyants 
sinon la séparation éternelle d’avec Dieu.   

Maintenant, il parle de ceci (la Bible). Il n’y a aucune promesse pour ceux qui sont incroyants, sinon la 
séparation éternelle. C’est la seule promesse pour eux. Et bien sûr toutes les malédictions qui vont avec. 
Mais pour vous, il y a beaucoup de promesses impliquées. Il y en a plus de 800. Il y a des années que je vous 
ai donné ce livre. 

Ce n’est que pour les croyants. Quelqu’un m’a parlé, il n’y a pas longtemps, disant : « Peu m’importe combien... 
Je ne crois pas. » J’ai dit : « Certainement pas. Ce n’est pas pour les incrédules ; c’est pour les croyants, pour 
ceux qui croient. »  

Vous voyez, la Parousia n’est pas pour l’incroyant. C’est pour le croyant. Comprendre correctement la 
Divinité n’est pas pour l'incroyant, c’est pour le croyant. Maintenant, ils pourraient en comprendre une 
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partie, pas vrai, mais pas la totalité, n’est-ce pas ? Tout comme les gens qui pourraient dire : « eh bien, il 
existe une Parousia, » mais ils n’en savent rien. Ils ne connaissent pas les 86 choses que Dieu a accomplies. 
Parce que, pour eux, c’est juste une doctrine et ils s’en éloigneront aussi. J’en ai vu beaucoup. J’ai vu des 
gens qui étaient dans le Message pendant 50 ans et ils se sont éloignés de la Parousia et pourtant ils aimaient 
la Parousia sous le ministère de Frère Vayle, mais ils sont tombés après son départ.  

Ainsi, voyez-vous, s’il faut quelqu’un comme Frère Vayle, une forte personnalité, pour vous garder dans le 
Message, je suis désolé, vous n’êtes pas de Dieu. N’est-ce pas ? Vous ne Lui avez jamais appartenu. Mais si 
vous n’êtes qu’une personne d’église. Regardez, c’est une marche individuelle, n’est-ce pas ? C’est vous et 
Dieu seul. Pas même votre femme. C’est vous et Dieu seul, et si elle se trouve être croyante, c’est vous et 
Dieu seul. Et puis elle et Dieu seul. Ce n’est pas vous qui influencez votre femme et puis Dieu… Non, c’est 
vous et Dieu seul. Point. 

Par conséquent, comme je l’ai dit plus tôt dans ce sermon, la semence qui est la Parole de Dieu ne peut être 
comprise que par le croyant, qui est rempli de Son Esprit, et par personne d’autre. Tous ceux qui n’ont pas 
le Saint-Esprit ne sont que des membres d’église. Voilà tout. Des membres d’église. Ils aiment la musique. 
Ils aiment adorer, toutes ces choses. Mais le diable aussi. Très bien.  

Alors ne vous faites pas spirituel et heureux. « Et oh, je suis croyant parce que j'aime adorer. » Le diable 
aussi. Ainsi, il croyait en un seul Dieu. Oui. Il en va de même pour tous les musulmans. Les Juifs aussi. Les 
pentecôtistes aussi, croient en un seul Dieu. Et il périt. Il va périr. 

Ainsi, Frère Branham dit dans son sermon Le procès 19.04.64 P:21 Il veut également attirer l’attention de cette 
cour sur la Parole de la promesse qui est mise en cause. Il n’a jamais fixé un temps précis pour qu’ils se 
rétablissent. Il a dit : « La prière de la foi sauvera le malade. Et Dieu le relèvera. » Il n’a pas dit : « 
à ce moment-là. » « Ils imposeront les mains aux malades, et les malades seront guéris. » Il n’a jamais 
dit : « Dans un jour, un mois, un an. » Il a juste dit : « Ils seront. »  

(Alors, accrochez-vous à cette semence. Ne la laissez pas hors de votre portée. Vous savez qu’elle est en 
vous et qu’au temps fixé, Dieu la fera pousser.) 

Le Témoin de la défense veut que vous sachiez que, qu’Il n’a pas dit qu’il s’accomplira un miracle. Il a juste dit : « Les 
malades seront guéris ! » Interprétez correctement la Parole : « Ils seront guéris. » Il n’a jamais fixé 
un temps précis. Et c’est : s’ils sont des croyants ! S’ils sont des croyants, ils seront guéris. « Ils 
imposeront les mains aux malades, et les malades seront guéris », que ça soit maintenant, dans une 
semaine, dans un mois, dans un an, dans dix ans, vingt ans, cinquante ans.  

« Ils seront guéris. » C’est ce qu’Il a dit. C’est : s’ils peuvent s’accrocher à leur foi. Or, ça, c’est le Témoin de 
la défense. Autre chose, le Témoin de la défense veut également attirer l’attention de cette cour cet après-midi sur le fait 
que la Parole est une semence et la Semence doit tomber dans une terre fertile afin qu’Elle soit vivifiée.   

(Rappelez-vous, ils ont planté la semence de blé qui était dans les greniers d’Egypte, il y a plus de 4000 ans. 
Et dans les années 50 ou 60, ils ont déterré l’un des greniers et ils ont découvert la semence et ils l‘ont 
plantée, et elle a pris vie. Elle est restée là pendant 4000 ans avant de prendre vie. Oh là là ! Pourquoi ? 
Parce que c’est la semence de Dieu. C’est la Parole de Dieu. Dieu a planté ces semences.)  

La semence ne croîtra pas sur une pierre. La semence doit trouver de la fertilité. La Parole doit 
tomber dans la foi, c’est ça la fertilité qui manifeste la Parole.  
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Je pense juste que c’est une chose merveilleuse. Ces semences étaient âgées de 4000 ans et dans un grenier 
sec. Et on les a fait sortir et on les a plantés, et elles sont venus à la vie. Cela montre simplement que la 
semence, que la vie était là-dedans.  

Encore une fois, il dit ici que la semence dépend de la chute dans un bonne terre, qui est la foi, qui est une 
révélation, et puisque Dieu ne révèle Sa Parole qu’à ceux qui ont Son Esprit, alors la Parole ne peut devenir 
qu’une Parole manifestée à quelqu’un né de Son Esprit.  

Il y a une citation, que j’ai lue. Je n’ai pas pu le trouver hier soir, mais je l’ai lu dans le sermon « Dieu 
dévoilé » où Frère Branham dit : « Nous lisons la même Bible qu’eux. » Il a dit : « Daniel lisait la même 
Bible que Pharaon… Tous les sacrificateurs et tout le reste. Martin Luther lisait la même Bible que l’Église 
catholique. Wesley lisait la même Bible que Luther. Mais il y avait quelque chose là en cette saison-là pour 
chacun d’eux, et ils se sont appuyés là-dessus, et Dieu a manifesté cette partie de la Parole pour eux en cette 
heure-là. » 

Et cette personne attendra le moment fixé par Dieu pour manifester Sa Parole, et une fois qu’Il l’a fait, alors 
Elle est interprétée, parce que Dieu n’interprète Sa Parole qu’en L’accomplissant.  

Donc, quand vous voyez la manifestation des choses que Dieu a dites dans Sa Parole, la Semence qu’Il a dite 
dans Sa Parole, vous voyez l’interprétation, vous avez l’interprétation parfaite de la Parole de Dieu. En cette 
heure, c’est vraiment merveilleux.  

Maintenant, dans son sermon Puis Jésus vint et appela 17.04.64 P :17 Frère Branham dit : Et c’est notre 
travail d’envoyer la Parole, ou de prêcher la Parole. (Alors, à tous ceux qui écoutent juste les bandes, je suis 
désolé, mais il a dit de prêcher la Parole) Et que le… C’est une semence. Et lorsque cette semence 
commence à pousser, Elle produira très exactement ce qu’Elle, ce qu’est la promesse. 

Donc, aussi longtemps que c’est dans le sol, c’est toujours une semence. Mais une fois qu’elle commence à 
pousser, qu’elle fasse un peu sortir la tête du sol. C’est en manifestation. Maintenant, elle ne s’est pas encore 
complètement manifestée, mais elle commence à se manifester. Maintenant, remarquez, il dit : « quand la 
semence commence à pousser, voilà la clé, quand elle se manifeste. Mais le problème est qu’ils voient la 
semence, mais ils ne peuvent pas la voir se manifester. Frère Branham a dit qu’ils lisent la même Bible que 
nous. Les Baptistes lisent la même Bible que vous. Les pentecôtistes, ils lisent la même Bible que vous.  

Beaucoup d’églises pentecôtistes qui se disent croyants du message lisent la semence, mais ils ne voient pas 
la manifestation de la semence. Ils n’ont pas le Saint-Esprit. Je suis désolé, et c’est peut-être une forte 
déclaration. Mais écoutez, seules certaines personnes peuvent voir la manifestation de la Parole, et je 
remercie Dieu que nous le puissions.  

Maintenant, dans le sermon Dieu Se Cache et Se révèle dans la simplicité : L’homme loue toujours 

Dieu de ce qu’Il a déjà fait, il se réjouit toujours à la pensée de ce qu’Il va faire, et il ne tient aucun 

compte de ce qu’Il est en train de faire. Voyez ? Voyez ? 

Ce sont les gens dans le message. Je ne dis pas seulement les gens dans le message, c’est aussi les Baptistes. 
C’est aussi les pentecôtistes. C’est quelqu’un qui regarde en arrière au Calvaire et ne voit pas le Calvaire, le 
sang. Si vous marchez dans la lumière comme Il est dans la lumière, ce qui signifie que si vous pouvez voir 
cette Colonne de feu et que vous marchez avec Elle, Il est dans la colonne de feu, Il est dans la lumière, alors 
vous êtes en communion les uns avec les autres et le sang vous purifie de tout péché. 
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Maintenant, je sais qu’il y a des sectes dans ce message. Il y a plus de sectes dans ce message qu’il n’y en a 
chez les pentecôtistes et qu’il y en a dans l’Église catholique. Ils sont tous à peu près uniformes. Mais vous 
avez des gens qui ont dit en 1963 qu’il n’y avait plus de sang. Depuis quand a-t-il dit cela, qu’il n’y a plus de 
salut après 63 ans ? Eh bien, combien d’entre vous sont nés après 1963 ? Levons la main. Beaucoup de vous 
sont nés après 63 ans. Très bien, ce ne sont que des foutaises. Tant que vous marchez dans la lumière, il y a 
du sang. 

Mais il y a des églises qui croient cela. Une église, ils m’ont envoyé une lettre une fois et ils ont dit que nous 
avions rendu tout le matériel de notre frère Branham à la Voix de Dieu, parce que nous sommes maintenant 
devenus la parole.  

Et j’ai dit : « quoi ? » Écoutez, êtes-vous stupides ? Je veux dire, êtes-vous fous ? Je ne dirai pas attardé, 
parce que c’est un gros mot, mais êtes-vous fous ? Les gens d’aujourd’hui font des choses complètement 
folles. Et puis ils se posent des questions. Comme le dit Einstein : Vous pouvez faire la même chose encore 
et encore, en vous attendant à un résultat différent. Je ne peux tout simplement pas comprendre. C’est de 
la folie. La folie, c’est faire la même chose encore et encore et s’attendre à un nouveau résultat. Et ils 
viennent à l’église. Ils s’assoient sur le banc de l’église catholique en guise de génuflexion. Et puis vous allez 
dans le banc de l'église baptiste, ils vont dans le banc de l'église pentecôtiste, ils vont dans un banc dans 
l'église du message et ils sortent la même personne. Ils sont morts, purement et simplement, morts. Ou ils 
sont tout simplement fous. Ils peuvent faire la même chose semaine après semaine, venir à l’église et ne 
jamais changer. N’est-ce pas ? C’est de la folie, frère, sœur.  

Maintenant, dans « Dieu Dévoilé 14.06.64 Matin pp121 », Frère Branham dit : « Pour eux, ce n’est 

qu’une parole. Pour nous, c’est une manifestation ! Voyez ? Ce n’est plus une parole, c’est une réalité 

! » 

» Vous voyez la différence ? Cette petite semence dans le sol ? Vous savez quoi ? Nous pouvons regarder 
dans notre Bible et nous voyons Romains 8. Examinez Romains 8, et ce chapitre dit beaucoup, beaucoup de 
choses. Je veux dire, c’est un chapitre de Dieu vraiment merveilleux, mais nous découvrirons qu’il parle de 
la manifestation des fils de Dieu. Qu’est-ce que c’est ? Vous voyez, c’est une semence pour eux. Ils n’ont 
aucune compréhension. Mais vous, vous comprenez, parce que vous manifestez. Vous montrez vous-même 
que vous êtes un fils. Comment Jésus S’est-il manifesté en tant que Fils ? Il est dit que même s’Il fut Fils, Il 
fut obéissant en toutes choses. Il a prouvé son obéissance. Il a prouvé sa condition de fils en obéissant à la 
Parole de Dieu. Voilà votre manifestation. Vous êtes obéissant. 

Le Parole dit de ne pas couper vos cheveux et de ne pas porter de shorts et des choses comme ça. Vous ne 
le faites tout simplement pas. Dieu enlève ces choses de votre cœur. Il place Sa Parole dans votre cœur, 
voyez-vous ? Donc, pour nous, c’est une manifestation. Vous voyez, ce n’est plus une Parole. C’est devenu 
une réalité. C’est une réalité. Je vis dans la Parole. 

Dans Essayer de rendre un service à Dieu 18.07.65 Matin P :22 Or, Il révèle donc Sa Parole seulement en 
Sa saison. Martin Luther lut la même Bible que nous. Wesley lut la même Bible que Martin Luther. Les pentecôtistes lisent 
la même Bible que nous. Jésus lisait la même Bible que les pharisiens, mais ils avaient... Ils essayaient de garder le grain 
de maïs tel quel, alors qu’il était en train de mûrir, ils ont manqué de voir leur heure. Or David a fait ici la même chose.  

Dieu révèle cette Parole dans la saison et à la personne qu’Il choisit de La révéler. Dieu choisit à qui 
Il La révèle. Il a choisi cela avant la fondation du monde. Toutes Ses actions étaient connues d’avance par Lui et cachées 
aux hommes ; Il les révèle comme Il l’entend. C’est la saison de Son choix et la personne de Son choix. Il n’a jamais choisi 
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un groupe ou une secte ; Il choisit une personne. Comment Il le fait... 

Maintenant, c’est comme de dire : Je peux sortir tout de suite et dire que j’ai de gros haricots sur la vigne, 
toutes les vignes ont poussées. Elles sont tellement grandes. Elles ont une belle apparence. Et si je ne 
comprends pas les principes derrière le temps de la récolte, je dirai : « Eh bien, les haricots sont tous là. 
Allons les récolter. » Et vous savez quoi ? Ils doivent être placé dans un grenier qui leur enlève l’eau, et vous 
ne pouvez pas les vendre avant qu’ils n’atteignent un certain niveau d’eau. Ils doivent être secs à 85%. Je 
veux dire, s’ils ne sont pas secs à 85%, ils ne sont pas prêts pour la récolte. Si le pourcentage est supérieur 
à 85%, alors à tout moment vous pouvez récolter. Mais si vous le faites avant cela, vous aurez une récolte 
avariée, car les haricots pourriront directement dans la tige à moins que vous ne les mettiez dans une trémie 
et que vous payiez toutes sortes d’argent pour les faire sécher. Donc, vous savez, il y a un timing impliqué 
avec la semence. Elle peut sembler être prête, mais elle n’est tout simplement pas encore prête. Toute la 
crudité doit être enlevée.  

Et dans Un procès 12.04.64 P :30 « Encore une fois, j’attire l’attention maintenant sur le fait que le procureur 
général a mal cité la Parole ; (Et c’est ce qui se passe partout.) Dieu n’a jamais dit qu’ils se lèveraient 
immédiatement d’un bond, dès qu’on leur aurait imposé les mains. Mais Il a dit : ‘Ceux qui croient seront 
rétablis.’ C’est : s’il croit ! C’est seulement pour les croyants. Et de nouveau le Témoin de la défense veut 
attirer l’attention du tribunal cet après-midi sur le fait que Dieu a dit que Sa Parole était une Semence. « La Parole est 
une Semence qu’un semeur a semée. » Si cette Semence tombe dans le bon genre de sol, qui a assez de fertilité en lui pour 
faire venir cette Semence à la vie, pour La vivifier, Elle vivra.  

Maintenant, je parlais de… Il a dit que c’est seulement pour les croyants, mais vous devez attendre. 
Maintenant, voyez, nous avons vu 82 des 86 événements dont Jésus a dit qu’ils auraient lieu lors de la 
Parousia. Ces derniers sont prêts pour la récolte, mais ils attendent le 82e, qui est la résurrection, qui est la 
semence qui doit être récoltée.  

Donc, quand je serai prêt pour la récolte, l’agriculteur sortira pour moi et prendra trois échantillons : la 
justification, la sanctification, le baptême du Saint-Esprit. Et s’ils sont tous prêts, au même niveau d’eau, 
85% ou plus, le tout est alors prêt pour la récolte. Ainsi, nous avons 82 des 86 événements, mais le prochain 
est le plus important, c’est la résurrection. Donc, nous attendons cela. Ensuite, nous savons qu’à la 
résurrection, tout est fait. Ensuite, vous avez le changement de corps, vous avez l’enlèvement et vous avez 
la destruction de la terre et cela prendra un peu plus de temps.  

Comme le fait l’agriculteur d’aujourd'hui. Il laboure la récolte et sort tout un équipement, vu qu’autrefois, 
vous y alliez à la main et cueilliez tous ces battements, vous savez, tous ces maïs. Et LaVonne, tu te souviens, 
quand vous étiez enfant, vous égrenez tous ces maïs et c’est comme ça que vous le faisiez. Vous alliez juste 
là-bas et vous les égreniez. Et ses frères, ils pouvaient enjamber une rangée et égrener de cette rangée-ci et 
égrener de cette rangée-là. Ils étaient plutôt bons. Ils étaient comme trois motoculteurs. Mais maintenant, 
ils ont ces machines de 60 pieds de large et ils font tout en même temps, puis ils laissent le sol nu et il est 
prêt à brûler. Et puis ils le brûlent et c’était prêt pour la saison suivante. Cela contient de l’azote.  

Matthieu 13.11 Il répondit, et leur dit : Parce qu’il vous est donné de connaître (cela ne leur a pas été donné ; à 

vous, il est donné de connaitre) les mystères du royaume du ciel ; mais à eux, il ne leur est pas donné. (Eh bien, 

cette Parole ne leur est simplement pas donnée. Ok ?) 12 Car quiconque a (cette Parole, Lui fait écho), il sera 

donné, et il sera dans l’abondance (Pourquoi ? Car un écho, c’est une fois, deux fois, trois fois, peut-être quatre 
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fois. Peut-être cinq fois ; il peut continuer indéfinitivement, cela dépend de la situation) ; mais quiconque n’a 

pas (mais quiconque n’écho pas). 13 C’est pourquoi je leur parle en paraboles,  

Vous voyez, c’est ôté à ceux qui ne font pas écho. Vous avez remarqué, les gens dans ce message, qui ont 
laissé le message… Je connais beaucoup de ministres, du moins, je peux probablement en connaître deux 
en Afrique. J’en connais un ici à Lima et un en Caroline du Nord et d’autres. Je sais qu’ils savaient très bien 
citer le message. Ils appelaient cela faire un écho, mais ils ne faisaient pas écho. Ils pouvaient le citer, 
d’accord, mais à ceux qui pensent qu’ils font écho, il leur sera ôté. 

Ils ne citent même plus le message. Ils ne croient même plus au message. Il n’y a rien à citer pour eux. Donc, 
vous voyez à quel point les Écritures sont exactes. OK. Dieu leur a juste ôté. Ils ne croient pas au message. 
C’est pourquoi je leur parle en paraboles parce qu’ils ne voient pas. Vous savez, j’ai fait une série sur les 
paraboles de Christ, il y a quelques années. Il y a peut-être 15 ou 20 ans, et Jésus a présenté environ 46 
paraboles. Et j’ai montré comment chacune de ces paraboles se rapporte à cette heure. Frère Branham a dit 
que tout le Nouveau Testament parle de cette heure. 

Alors j’ai montré la parabole du royaume semblable à l’homme qui jette un filet. Comment un seul homme 
pourrait-il jeter un filet dans le monde entier et en sortir des poissons et des choses comme ça ? Mais il fait 
aussi en ressortir des serpents et tout le reste, des têtards et tout le reste, c’est parce que vous avez Internet 
aujourd’hui et qu’un seul homme peut le faire. Oui. Notre ministère est allé dans 196 pays. Donc, je sais 
que la parabole est pour aujourd’hui. Très bien. C’est pourquoi je leur parle en paraboles. Et qu’est-ce 
qu’une parabole ? D’accord. C’est une illustration. Maintenant, une illustration peut prendre deux 
directions différentes. Une illustration peut donc être très dangereuse. Cela peut établir la pensée si vous 
avez la bonne compréhension. Et cela peut vous rendre vraiment confus si vous n’avez pas la bonne 
compréhension. 

C’est pourquoi je leur parle en paraboles, parce qu’en voyant ils ne voient pas, et qu’en entendant ils n’entendent ni ne 
comprennent.  

Ainsi, ils entendent, ils ne comprennent vraiment pas les mots qu’ils entendent. Vous parlez à un bébé, il 
ne parle pas encore. Pouvez-vous vraiment comprendre leurs paroles, frère Chrétien ? le pouvez-vous ? 
Quand ils sont un tout petit bébé, peut-être qu’ils peuvent dire papa. C’est un mot que vous pourriez 
comprendre. Mais ensuite gou-gou, ga-ga et tout le reste. Vous ne les comprenez pas. N’est-ce pas ? Je 
pourrais demander à frère Sem de se lever et de parler norvégien et de dire quelques mots et vous n’auriez 
aucune idée de ce qu’il dit.  

C’est pourquoi je leur parle en paraboles, parce qu’en voyant ils ne voient pas, et qu’en entendant ils n’entendent ni ne 
comprennent. Ainsi en eux s’accomplit la prophétie d’Ésaïe, qui dit : En entendant vous entendrez et vous ne comprendrez 
pas ; en voyant vous verrez, et vous ne discernerez pas. 

Regardez les 2 millions de personnes qui ont suivi Moïse sous la conduite de la colonne de feu, ils périrent 
dans le désert à l’exception de deux d’entre eux. Ils ont vu les choses de Dieu. David a dit dans le Psaume 
110 [103.7] : les gens ont vu les actes de Dieu, mais Moïse a compris les voies de Dieu. Maintenant, il y a une grande 
différence entre comprendre les voies, qui est fondamentalement Son raisonnement pour faire ces choses et 
les gens voient simplement la chose faite. Ils pouvaient donc Le voir, mais ils ne comprenaient pas ce qu’Il 
faisait. Tout comme les gens qui escortaient Paul, vous savez, Paul a entendu la voix, mais ils n’ont pas 
entendu la voix, mais ils ont vu la lumière, mais ils ne savaient pas ce qui se passait. C’était un mystère pour 
eux.  
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C’est la même chose avec ce message. Il y a 2 millions de personnes qui suivent ce message. Et combien 
d’entre eux comprennent vraiment les voies ou les choses de ce message ?  

Ainsi en eux s’accomplit la prophétie d’Ésaïe, qui dit : En entendant vous entendrez et vous ne comprendrez pas ; en 
voyant vous verrez, et vous ne discernerez pas. Maintenant, c’est pourquoi ils peuvent prendre un prophète 
confirmé par le discernement et dire : « il a un démon familier », après avoir laissé le message. « Oh, il a 
juste un démon familier. » Eh bien, vous venez de blasphémer contre le Saint-Esprit, et vous ne le savez 
même pas.  

Maintenant, permettez-moi d’insister que c’est seulement pour les croyants remplis du Saint-Esprit de Dieu. 
Ils sont les seuls à qui il a été donné de comprendre, et Dieu doit la leur révéler par Son Esprit. Mais Il dit 
qu’ils le citeront mal, parce qu’il ne leur a pas été donné de le connaitre. C’est pourquoi vous avez la doctrine 
des 7 Tonnerres. Frère Branham dit simplement que les 7 tonnerres, c’était l’ouverture des sceaux. 

Chaque fois que le sceau s’ouvrait, il y avait un tonnerre. D’accord ? C’était un bruit de déchirure. C’était 
un Tonnerre, et il révélait un Sceau. Mais maintenant, vous avez tout un tas de gens qui croient aux 7 
Tonnerres, et ils vont partout, disant : « Oh, ce frère sera l’un des hommes qui révéleront les tonnerres 
ainsi que cet homme ici ; et il y aura 7 hommes qui révéleront les 7 Tonnerres. » Alors que Frère Branham 
dit que ce n’est jamais un groupe, c’est un individu. Alors, ils sont perdus pour commencer.  

OK, maintenant je ne parle pas d’eux étant perdus, comme si je (ne) suis (pas) en colère contre eux. Je suis 
juste reconnaissant de comprendre la Parole. Ce qu’ils font, c’est leur affaire, mais c’est mal et cela jette un 
opprobre sur la Parole. Tout comme les hommes qui croient en la doctrine des deux âmes, il y a une seule 
âme. Ainsi, l’âme qui pèche, c’est elle qui mourra. Et si cette âme se repent, elle vivra, il y a une âme, mais 
elle a un germe en elle, soit de Dieu soit qu’elle n’ait pas de germe de Dieu en elle. 

Encore une fois, dans son sermon Un Procès Dim 05.04.64 P:25 Maintenant, celui-ci est le Témoin de la 
défense, le Saint-Esprit. Il a dit : « La promesse n’est faites qu’aux croyants, pas aux soi-disant croyants, 
aux sceptiques et aux incrédules. La promesse n’est faite qu’aux croyants, pas aux autres. » Or, c’est 
le Témoin de la défense. Et le Témoin de la défense doit savoir, car c’est Lui qui vivifie cela pour eux, Il sait si c’est vrai 
ou pas. Il veut aussi attirer l’attention ici, étant Celui qui vivifie la Parole. Il attire aussi l’attention sur le fait que la 
Parole est une Semence. Et si la Semence tombe dans la bonne terre fertile, Elle produira exactement 
ce que Dieu a dit qu’elle produira. Mais Elle n’est pas tombée dans la bonne sorte de terre, il n’y a 
donc pas assez de terre (assez de foi) pour faire croître la Semence. Je pense qu’en tant que Celui qui vivifie 
la Semence, Il doit savoir. Ne le pensez-vous pas ? Combien croient cela ? Qu’ils disent : « Amen. » Il doit être Celui qui 
sait. Il est un véritable Témoin de la défense. Très bien. 

Ainsi, Il a dit que personne, par l’esprit de l’homme, ne saura, ne comprendra, mais Dieu la révèle à ceux 
qui sont nés de l’Esprit de Dieu. Et Dieu, Qui l’a dit, doit le savoir. 

Autrement dit, vous étiez dans Sa pensée avant la fondation du monde pour que vous parveniez à l’adoption. 
Jésus était dans la même pensée en même temps que l’Agneau immolé avant la fondation du monde. 

Et ce pourquoi il a été immolé, c’est pour qu’à travers cela vous puissiez être adopté, Dieu pourrait lui 
donner des cohéritiers. Vous voyez que tout marche de pair.  

Maintenant, aussi de Jéhovah-Jiré 2 Ven 03.04.64 P:1 J’ai quelques Ecritures et quelques notes, ou deux, 
inscrites ici, que j’aimerais vous laisser. Maintenant, juste avant de le faire, prions encore un instant. Père, nous Te prions 
de prendre Ta Parole... « Ta Parole est la Vérité. » Et la Bible dit... Jésus, en parlant, disait : « La Parole est une Semence 
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qu’un semeur a semée. » Or, nous savons que si une semence est une bonne semence, elle germera. Et si 
cette semence accomplit sa mission selon la volonté de Dieu, elle produira alors une semence qui a le germe de vie. 
Et lorsque Jésus était sur la terre, Il était ce Cep. Et la semence qu’Il avait semée était Sa Parole, et nous savons 
qu’Elle germera par Sa Propre Vie. 

Cependant, il est venu, après Jésus, un homme vêtu de noir, et il a semé une semence différente. C’était 
quoi ? L’incrédulité à la Parole. Alors, soit vous êtes une bonne semence, un enfant de Dieu, soit vous êtes 
du diable. Très bien, on ne peut vous mettre dans deux endroits à la fois. 

Encore une fois, il dit dans son sermon La voie pourvue par Dieu pour aujourd’hui 06.02.64 Soir 
P:13 Ève a essayé d’hybrider la Parole. Au commencement, Dieu lui avait dit : « Le jour où tu en mangeras, ce 
jour-là tu mourras. » Elle a essayé de La croiser avec la connaissance que Satan lui avait donnée. Et quand 
elle l’a fait, c’est là qu’elle a causé la perte de toute la race humaine, au profit du diable, quand elle a essayé de 
mélanger la Parole pure de Dieu avec la connaissance. Ça ne vient pas par la connaissance du monde. Ça 
vient par la puissance du Saint-Esprit ! « Ce n’est ni par la puissance ni par la force, mais c’est par 
Mon Esprit, dit l’Éternel. » C’est comme ça que Dieu le fait. La Parole de Dieu est la semence de la Vie 
Éternelle. Si vous essayez de L’hybrider, qu’est-ce que vous allez faire ? Vous allez vous tuer avec cela. Ça ne 
marchera pas. Ça ne se mélangera pas, pas plus que l’huile et l’eau ne se sont jamais mélangées. Ça ne se mélangera pas. 

Alors il a dit de son sermon Nous avons vu Son étoile et nous sommes venus pour L’adorer 
16.12.63 P:18 L’avez-vous remarqué ? Cela devait arriver exactement à l’époque de ce roi meurtrier, Hérode, qui n’était 
rien d’autre qu’un meurtrier ; il a tué tous ces petits enfants,  

Maintenant, qu’est-ce qu’est Joe Biden ? Il n’est rien d’autre qu’un meurtre. Et il a non seulement tué les 
personnes âgées dans les maisons de retraite, mais il a aussi essayé de tuer les employés du gouvernement, 
les employés médicaux, les soldats. Et maintenant, il veut tuer les bébés. Maintenant, il est entré en politique 
avec un point de vue en faveur de l’avortement. C’est fait de tuer les enfants à naître. Donc, c’est un 
meurtrier des bébés, nous les tuerons dans l’utérus, mais si nous ne pouvons pas les tuer dans l’utérus, nous 
les tuerons par l’ARNm quand ils en seront injectés. Et à ce moment-là, nous n’aurons plus de peuple, de 
race, plus rien. Et puis, nous pouvons faire venir qui nous voulons pour faire notre sale boulot pour nous, 
et nous deviendrons les gros bonnets. Très bien. C’est un meurtrier, tout comme Hérode. Ne comprenez-
vous pas que vous êtes aux temps bibliques ? Ne comprenez-vous pas que c’est l’accomplissement de la 
Parole de Dieu ? Très bien. 

il a tué tous ces petits enfants afin que s’accomplisse ce que le Seigneur avait dit par le prophète, Et cela n’a-t-il pas été 
accompli, qu’il y aurait une guerre bactériologique en cette heure ? Et d’où vient la guerre bactériologique 
? 

Cela a commencé avec leur guerre bactériologique sortie de Wuhan. Et cela s’est propagé dans ce pays et 
dans toutes les nations sur terre. C’est une guerre bactériologique. Et si les gens du message disent : « Oh 
prenons juste le vaccin. Prenons le vaccin » et maintenant ils découvrent que… Ecoutez, ils portent des 
badges, disant : « J’ai fièrement pris le vaccin. » Qu’est-ce que le vaccin ? C’est la guerre bactériologique, 
contre laquelle Frère Branham nous a mis en garde. Restez à l’écart de ce genre de choses. Oh frère ! 

Mais Frère Branham s’est fait vacciner contre la fièvre jaune. Eh bien, il le devait. Mais c’était un vrai vaccin. 
Ce n’est pas cette chose qu’ils ont aujourd’hui. Ce n’est pas un vaccin. C’est un humain 2.0 pour vous 
réinitialiser en tant que des transhumains. N’est-ce pas ? Vous n’êtes plus un humain. Vous n’êtes plus un 
fils de Dieu. Vous n’êtes qu’un néant transhumain. Frère Branham l’appelait de la chair à canon. Pensez-
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vous que c'est mal pour moi de dire : « c’est de la chair à canon » ? Il l’a dit. Il a dit que c’était de la chair à 
canon et ils le font volontairement. Vous voyez, ce n’est pas l’homme qui pèche et vit et qui pèche et ne le 
sait pas. C’est l’homme qui pèche volontairement. Et ils disent : « Eh bien, vous ne rendez pas à César, » 
mais il dit aussi « rendez à Dieu. » Qu’est-ce qui est à Dieu ? Êtes-vous à Césars ou êtes-vous à Dieu ? Je suis 
à Dieu et je rendrai à Dieu. Maintenant, vous voyez, nous n’utilisons plus YouTube, alors, je peux dire ce 
que je veux dire.  

Ainsi, Nous avons vu Son étoile et nous sommes venus pour L’adorer disant : « Rachel moissonne–
pleure ses enfants à Rama, car ils ne sont plus. » Vous voyez, il devait y avoir un roi meurtrier pour 
accomplir cette prophétie (Il devait y avoir un président meurtrier pour accomplir la prophétie. Il 
devait y avoir des dictateurs meurtriers dans le monde entier pour accomplir la prophétie) qui a été donnée 
plusieurs siècles auparavant. Et quand Dieu prononce une Parole par Son prophète, Elle doit s’accomplir si c’est la Parole 
de Dieu. Même si cela prend du temps, Elle s’accomplira toujours parce que C’est une semence. Jésus a 
dit que la Parole de Dieu est une semence qu’un semeur a semée. Elle doit donc porter son fruit en sa 
saison. Ainsi donc, ce roi meurtrier devait être là à ce moment-là pour tuer ces enfants. (Biden devait donc être au 
pouvoir pour tuer les enfants.) 

Nous voyons donc que pour chaque saison, il y a une semence pour cette saison. Il faut semer du blé d’hiver 
à l'automne. Il faut semer du soya avant la fin du mois de mai pour qu’elle soit récoltée à la fin de l’automne. 
Autrement dit, pour être récoltée à la fin de l'automne. Si vous ne le faites pas, si vous attendez, disons, fin 
juin ou début juillet, vous n’aurez pas de croissance. Vous pourriez en avoir un peu, mais ensuite il meurt 
dans la vigne. 

Ainsi, dans les Les obsèques des Garnett Peake ou Je suis la résurrection et la vie 18.11.63 P:47 

Accorde-le, Seigneur, afin que nous puissions voir cela cet après-midi par la simplicité de l’utilisation des exemples de la 

nature, et que nous replaçons cela ensuite dans la Parole de Dieu par une promesse. Et Tu as dit : « La Parole de Dieu 

est une semence. » Et une semence doit se reproduire selon son espèce.  

Genèse 1.11 est l’un des tout premiers principes que Dieu a prononcés, qui consiste à ce que chaque semence 
se reproduise selon son espèce. Alors, qu’est-ce que l’ARNm ? Ce n’est même pas une semence. Vous savez, 
c’est une concoction d’homme. Cela ne produira rien, sauf une concoction d’homme, qui est un 
transhumain. 

La dislocation du monde 15.11.63 P:39 Quelle en était la cause ? Je pense qu’il y avait une cause à cela. Et je 
pense que c’est parce qu’ils avaient pris la Parole de Dieu et qu’ils L’avaient rendue sans effet par leurs 
traditions. C’est ce que Jésus a dit. Il a dit : « Par vos traditions,   

Qu’est-ce que c’est ? Venir à l’église, faire une génuflexion et aller s’asseoir sur le banc ? C’est une tradition. 
Qu’est-ce qu’une tradition ? Danser partout dans l’église à la musique, pendant trois heures et n’avoir qu’un 
tout petit sermon. Ce sont des traditions. Ce sont les traditions pentecôtistes. Vous voyez, ces derniers sont 
venus dans le message, mais ils ont gardé leurs traditions pentecôtistes, alors ils ont relégué la Parole et ils 
L’ont remplacées. « Eh bien, nous n’avons pas assez de temps. Nous avons assez de temps pour prêcher et 
danser pendant 3 heures et demie, mais nous n’avons pas assez de temps pour entendre la Parole. Alors 
donnons-leur, peut-être, 15 minutes et sortons d’ici. »  

« Par vos traditions, vous avez rendu la Parole de Dieu sans effet. » C’est juste. Elle n’était plus 
efficace, parce qu’ils Y avaient ajouté, et ils Y avaient mêlé leurs traditions. Et vous ne pouvez rien 
Y ajouter. Vous ne pouvez rien En retrancher. C’est… C’est juste comme ça. C’est ainsi que Dieu L’a préservée. Nous 
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ne pouvons pas ajouter des credo, des dogmes et autres, Y injecter. Elle n’en a pas besoin. C’est Lui, c’est 
Lui sous forme de lettres. Et la Parole est une Semence. Et la semence, dans le bon type de sol, poussera, si 
vous ne la déterrez pas chaque matin pour vérifier si elle a poussé ou pas. Plantez-la simplement, confiez-
la à Dieu, laissez-la là. (Sommes-nous prêts à faire cela ce matin ?) C’est ainsi qu’il faut la laisser pousser, en La 
laissant telle quelle dans le sol. Et c’est là qu’elle est censée se trouver, dans le fondement de votre cœur. La foi arrose 
Cela, toutes les heures, disant : « Eh bien, c’est… Dieu l’a dit, ça m’appartient ! » C’est comme ça qu’il faut s’y prendre.  

Tant que c’est là, ça appartient à Dieu. Mais tant que c’est ici, ça m’appartient. C’est la seule chose que 
jamais ils ne nous prendront. Ils peuvent vous jeter dans un camp de la FEMA et tout le reste, mais cela ne 
servira à rien.  

Ecoutez, pour déclarer la Parole de Dieu et seulement Sa Parole, vous devez avoir une bonne description de 
Dieu : « l’homme est tel que les pensées de son cœur », mais tout ce que vous devez faire, c’est d’ajouter 
à Sa description ou de retrancher à Sa description, et vous avez changé la description de qui et de ce qu’est 
Dieu.  

Vous prêchez un autre Jésus. Comme les trinitaires qui Le coupent en trois morceaux. Il n’est pas trois 
morceaux. Il n’est pas trois verres. Et puis nous supprimons les deux premiers, le Fils. Maintenant, nous 
avons le Dieu en vous, c’est ce qu'ils prêchent. Écoutez, c’est l’une des autres fausses doctrines. Ils prêchent 
que vous êtes Dieu. Savez-vous qu’elle est Lui ? Ils prêchent cela. C’est faux. C’est absolument faux. 
Maintenant, ils ne comprennent pas ce que Frère Branham voulait dire par là. Autrement dit, vous êtes la 
Parole, mais Il est la Parole. Au commencement, était la Parole, la Parole est avec Dieu. Et la Parole était 
Dieu, et la Parole S’est faite chair. Maintenant, Dieu est entré dans Son Fils. 

La même Vie Divine, la même Parole, le même Logos est entré dans Son Fils. Et maintenant tout ce qui 
était dans le Fils, Il l’a versé dans l’église. C’est la même Parole. Ce n’est pas : « Nous sommes comme 
Dieu. » Vous vous débarrassez de Dieu, vous vous débarrassez de Jésus, et maintenant « Dieu est en nous. » 
C’est de la foutaise. C’est comme l’Église catholique, aussi : « Nous sommes la vérité. » 

Je parlais à ma sœur, et vous savez, pardonnez-moi, si elle nous entend, mais je ne pense pas qu’elle nous 
entendra. Mais nous parlions de la conversion de mon père, et j’ai parlé à mon père la veille de sa mort. Et 
j’ai dit : « Papa, » ai-je dit, « crois-tu en Jésus ? S’il n’est mort pour personne d’autre, il est mort pour toi. 
Il a dit « absolument ». J’ai dit : « Je suis heureux d’entendre cela. » J’ai dit : « Maintenant, si tu devais 
choisir entre l’église et Jésus-Christ, que choisirais-tu ? Et il a dit que ce n’était même pas une question. Il a 
dit : « Jésus-Christ, bien sûr. » Et alors, alors ma sœur a dit : « Oh non, arrête. Non, non, non. L’église est 
Christ. » Et j’ai dit : « laisse-moi tranquille. » J’ai dit que l’Église n’est pas Jésus-Christ. J’ai dit que l’église 
n’est rien d’autre qu’une institution politique créée en 325 après JC. « Consulte ton histoire, ma sœur. » 
Elle sait que ce pape est mauvais. Elle sait que c’est l’antichrist. Lequel d’entre eux n’était pas antéchrist, 
anti-parole ? Ils sont tous anti-parole, tout comme les gens qui les suivent aveuglément, à cause des traditions 
et des credo. Très bien, c’est suffisant à ce sujet. 

Dans son sermon Le Signe 01.09.63 Matin P :163 Quand quelque chose est scellé, à l’intérieur d’un sceau, vous 
feriez mieux de ne pas briser ce sceau. Vous ne pouvez pas le briser, pas le Sceau de Dieu. Non. Car vous êtes... 
« N’attristez pas le Saint-Esprit de Dieu, par lequel vous avez été scellés jusqu’au jour de votre 
rédemption ; quand le corps sera ressuscité. » C’est une semence, un signe que la semence a été 
fécondée par la Vie Éternelle, le Zoe : « Ma propre Vie, et Je la ressusciterai au dernier jour. » Et, 
alors que votre marche, vous avez l’assurance que la Vie de Christ est en vous, (je l’espère pour nous) et que 
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vous êtes en Lui. « D’un seul Esprit nous sommes tous baptisés, pour former un seul Corps, » et scellés 
là par le Saint-Esprit (parmi les croyants comme ça) jusqu’au jour où Jésus nous ressuscitera.  

Et dans Les investissements 03.08.63 déjeuner P:73 Un prêtre m’a interviewé il n’y a pas longtemps, disant 

: « Monsieur Branham, vous cherchez à parler de la Bible. Ceci est l’église ! » Il a dit : « Dieu est dans Son église. » J’ai 

dit : « Montrez-moi où ? » La Bible dit que Dieu est dans la Parole. Il est la Parole. Et si la Parole est en 

vous, Elle produira de nouveau Dieu. Et Il a dit : « La Parole est une Semence, et la Semence produit selon 

Son espèce. » Elle produira une vie pieuse, une vie complètement consacrée à Jésus-Christ. 

Et en terminant maintenant, remarquez comme je l’ai dit : Vous êtes la somme de toutes vos pensées, et de 
l’abondance du cœur, votre bouche parle, exactement comme Dieu. Mais si vous changez ne serait-ce qu’un 
mot, vous changez la description, et vous vous retrouvez ainsi avec une autre personne. Donc, si vous 
changez un mot, vous avez un Dieu différent, et maintenant vous êtes parti dans une direction différente. 
Restez avec la Parole. 

Père miséricordieux. Nous Te remercions, Seigneur, pour Ta Parole. Pardonne-moi, Père, si je suis un peu 
trop en rogne, c’est peut-être parce qu’il fait 90 degrés [Fahrenheit] (32.22 degrés Celsius) dehors. Je 
suppose que c’est mon excuse, Seigneur, non, j’aime juste Ta Parole et je déteste voir les gens la prendre et 
la démolir et ensuite L’appeler Ta parole. C’est comme prendre le visage de quelqu’un d’autre et le mettre 
sur mon corps et dire que c’est Brian. Cela ne marche tout simplement pas de cette façon. Je suis chaque 
partie de moi. Je suis ce que je suis. Et donc, Tu sais, Tu es ce que Tu es. Tu as dit à Moïse : « Je suis ce que 
Je suis, » et donc nous voulons juste prendre toute Ta Parole et dire tout ce que Tu avais à dire. Au Nom de 
Jésus, nous prions. Amen. 
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